

Más de 50 personas conmutaron sus multas con labor social en el Parque La Paz

La Alcaldía de Popayán trabaja en procesos que permiten mejorar los espacios de esparcimiento y convivencia ciudadana.



La Administración Municipal desde la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria con su Enlace Municipal de Red Unidos, Secretaría General, Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria-UMATA y Oficina de Gestión del Riesgo, realiza intervención al Parque La Paz.

Durante esta jornada más de 50 hombres y mujeres, pintaron bancas, rejas, instalaron neumáticos en ciertas zonas verdes para recreación infantil, sembraron aproximadamente más de 100 plantas ornamentales y se limpió los alrededores del parque para su embellecimiento e igualmente enlucimiento a la Casa de Justicia.

En el marco de esta actividad, los infractores del Código de Policía conmutaron sus multas al mismo tiempo que recibieron capacitaciones sobre cómo no volver a incurrir en estas conductas infractoras.

“Esta iniciativa nace con el propósito de recuperar los Parques de la ciudad de Popayán, porque siempre que la comunidad quiera mejorar y generar acciones afirmativas, la Administración estará dispuesta a brindar todas las herramientas” expresó Diana Alejandra Muñoz, Secretaría General.

Esta jornada la realiza Secretaría de Gobierno en conjunto con Ejército Nacional, Policía Ambiental, Serviaseo, la Embajada Mundialista por La Paz, Fundación Chocolate Pa Mi Gente, JAC del barrio La Paz y Policía Cívica.

Siendo el consumo de bebidas alcohólicas y sustancias psicoactivas en el espacio público, no recoger las heces de los animales en los parques, entre otras, las acciones contrarias más comunes que cometen las personas.

“Hacemos una invitación a la comunidad a ser conscientes frente al alto índice de comparendos por no respetar el Código de Policía y contribuir en acciones que promuevan el bienestar y convivencia ciudadana” manifestó Alba Lucia Otero Ochoa

La Campaña de Prevención del Trabajo Infantil llegó a la comuna dos de Popayán

Con el fin de reducir la problemática de prevención del trabajo infantil, la Alcaldía de Popayán genera acciones de sensibilización frente a los derechos de los niños.



La Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria, con su Programa de Infancia y Adolescencia en conjunto con el Programa Generaciones con Bienestar y Ejército Nacional, en el marco de la prevención del trabajo infantil, realizó actividades deportivas, lúdicas y recreativas en la comuna 2 Las Guacas.

En el marco de esta jornada aproximadamente más de 100 niños del sector a través de obras de teatro, presentaciones de danza, y canto, sensibilizaron y fomentaron en los padres de familia y habitantes de la zona que “Los niños deben cansarse de jugar y no de trabajar”.

“Todos tenemos derecho a vivir nuestros ciclos de vida, a tener una primera infancia con juegos y donde no se corten los sueños” expresó Sandra Yolima, coordinadora del Programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno.

Este proceso se llevo a cabo en la comuna siete y continuará en las demás comunas de la ciudad, como la 5 y la 6, porque mediante estas iniciativas se brindan mejores garantías para el desarrollo infantil de estos niños.

Se realizó en la Comuna seis el Primer Taller Participativo del Plan de Ordenamiento Territorial

En un trabajo en conjunto con las comunidades, se construyó la ciudad de Popayán anhelada.



La Oficina Asesora de Planeación, realizó un taller participativo sobre el Plan de Ordenamiento Territorial-POT en la comuna seis en Don Bosco, sobre la construcción del documento del nuevo POT.

Este Plan de Ordenamiento es un acuerdo entre los ciudadanos, en torno a un dialogo conjunto que se realiza con la gente de las comunas, para saber cuál es su propuesta frente a cómo se va a organizar el territorio, cuál es la ciudad que se quiere y hacia donde se quiere crecer y avanzar.

“Es muy importante que tengan en cuenta la opinion de cada uno de los ciudadanos, porque somos nosotros los que estamos viviendo cada una de las situaciones, y debemos pensar en comunidad para poder lograr muchas cosas y continuar asistiendo a este tipo de actividades” dijo Liza Katherine López, del barrio El Empedrado

De igual forma se habló sobre qué pasará con los humedales y la oferta de vivienda.

“Estamos en la fase de propuesta porque ya tenemos el diagnóstico, es así como cada uno de los habitantes de la comunidad planteó su propuesta sobre los diferentes aspectos que les competen” expresó Francisco Zuñiga, Secretario de Planeación.

Continúa el proyecto Vida al Parque, en el sector de Carantanta

El parque El Quijote fue escenario del segundo taller participativo, el cual busca mejorar los parques de la ciudad de Popayán.



La Administración Municipal desde la Oficina Asesora de Planeación, en conjunto con El Centro de Estudios Urbanos de Unimayor y el Ejército Nacional, realizó Vida al Parque en el Parque El Quijote de la ciudad de Popayán.

El propósito de esta iniciativa es revitalizar los parques de la ciudad, permitiendo a los habitantes del sector y ciudadanía en general, tener la oportunidad de exponer cuáles son las problemáticas del parque y cómo desearían verlo.

En el transcurso de la jornada a través de un mapa donde con fichas que simulaban elementos principales de estos espacios, cómo bancas, árboles y juegos infantiles, la gente hablaba de cómo sería el parque ideal y como ellos mismo igualmente contribuirán en lograrlo.

“Con estos procesos estamos buscando que la ciudadanía se apropie y tenga una identidad con estos sectores publicos, generando una conciencia sobre el debido uso de los residuos solidos” manifesto Alejandra Mazorra, antropologa de la Oficina Asesora de Planeación.

Al realizar estas iniciativas, lo más importante es tener en cuenta el punto de vista de las personas y así trabajar conjuntamente.

“Nosotros tenemos en cuenta la gente y el territorio” expresó Víctor Agredo, de la Oficina de la Planeación.

Agenda Para el Cambio

Abierta convocatoria para participar de la Noche de Museos. Inscríbete hasta el próximo 18 de junio en siguiente enlace:

<http://popayan.gov.co/boletin/noche-de-museos/>



**NOCHE
de
MUSEOS**

29 DE JUNIO

Inscripciones abiertas

**ARTESANÍAS • MANUALIDADES
GASTRONOMÍA • PLANTAS ORNAMENTALES.**

Diligencia tu formulario en:
• www.popayan.gov.co •

Convenios que dan resultados. Villas del Palmar ya cuenta con pasos peatonales pavimentados, mediante Proyectos Participativos.

**VILLAS DEL PALMAR,
COMUNA 7**



ANTES **DESPUÉS**

PAVIMENTACIÓN DE PASOS PEATONALES
en las carreras 48, 48A y 48B entre la calle 5 (vía lenta)
y final - calle 5 (vía lenta) entre carreras 48 y 48B.

Ejecución de obra al 100%.

Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

ROTACIÓN PRIMER SEMESTRE 2018
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
3y4	5y6	7y8	9y0	1y2

 **EN TODA LA CIUDAD** 
Vehículos particulares 7:00 a.m a 8:00 p.m. Motocicletas

Aplicación pedagógica y educativa: **del 4 al 15 de enero**
A PARTIR DEL 4 DE ENERO


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán